

ASPIRASI WARGA

Edukasi Masyarakat Jaga Kamtibmas, Polsek Krangkeng Laksanakan Patroli Dialogis OMB Malam Hari

Krangkeng - KRANGKENG.ASPIRASIWARGA.COM

Jan 31, 2024 - 05:53



Edukasi Masyarakat Jaga Kamtibmas, Polsek Krangkeng Laksanakan Patroli Dialogis OMB Malam Hari

Humas Polsek Krangkeng - Guna memastikan wilayah aman jelang pesta demokrasi 2024, personil Polsek Krangkeng Polres Indramayu laksanakan patroli

dialogis pada malam hari.

Kegiatan yang dikendalikan oleh Bawas (Kanit Reskrim Polsek Krangkeng) Bripka Nikie Desta Wibowo SH itu, menasar sejumlah Desa dan tempat yang dianggap rawan terjadinya berbagai Guankamtibmas malam hari . Selasa,(30/01/2024) sekira pukul 21.50 Wib.

Kapolsek Krangkeng AKP Tarno SH., melalui Kanit Reskrim Polsek Krangkeng Bripka Nikie Desta Wibowo SH., mengatakan patroli dialogis pada malam hari ini dilakukan dengan menasar beberapa tempat yang rawan Serta mengajak seluruh element masyarakat Agar selalu menjaga situasi kamtibmas tetap terjaga terlebih menjelang pemilu mendatang.

“Patroli dialogis OMB ini kami lakukan secara mobile dan menasar ke tempat-tempat yang rawan terjadinya tindak kriminalitas,” kata Kanit Reskrim Polsek Krangkeng.

Ia menambahkan pada patroli tersebut pihaknya sekaligus memberikan imbauan kepada warga masyarakat agar ikut serta menyukseskan penyelenggaraan pemilu mendatang dengan tetap menjaga silaturahmi antara sesama sehingga Kondusifitas wilayah kabupaten Bima tetap terjaga dan pemilu dapat berjalan dengan lancar dan damai.

“Patroli Dialogis ini penting kami lakukan, karena untuk mewujudkan wilayah yang aman dan nyaman untuk warga masyarakat,” ujarnya.

Selain itu patroli dialogis ini merupakan langkah Polsek Krangkeng Polres Indramayu untuk mengedukasi masyarakat akan pentingnya sinergitas dalam menjaga dan mewujudkan situasi yang aman dan kondusif.

Lebih lanjut dirinya berharap dengan adanya patroli Dialogis ini tindak kriminalitas di wilayah hukum Polsek Krangkeng dapat di antisipasi dan masyarakat merasa terayomi.